

ESPECTÁCULOS

Por RODIN

Natalicio. — La esposa de nuestro buen amigo Juan Auladell Vidal, ha dado a luz a un robusto niño, segundo hijo de su matrimonio. Enhorabuena.

Visita. — El pasado viernes llegaron a esta ciudad dos Ingenieros de Obras Públicas, quienes, luego de cumplimentar al señor Alcalde, procedieron a la medición del trozo de vía pública que separa la carretera de Gerona a la de Palamós, con el fin de que dicho Organismo Provincial pueda tramitar en Madrid el expediente que ha de autorizar su asfaltado. Dicha mejora, alcanzará una longitud superior a un Kilómetro, comprende la Avenida del Gral Mola, Rambla Vidal (ésta en sus dos direcciones), Paseo del Mar y Paseo del Glmo. Franco.

Obito. — Tras cruel enfermedad, falleció el pasado viernes la señorita Pilar Solés Guixé, a los 23 años de edad. Testimoniamos a sus familiares nuestro pésame más sentido.

Nacimiento. — La esposa de nuestro particular amigo y excelente deportista Isidro Juyá, ha dado a luz, muy felizmente, a una preciosa niña. Felicidades.

Abastecimientos. — Mañana, viernes, contra entrega del cupón VII se repartirá un cuartito de litro de aceite y 300 gramos de Arroz.

Patronímico. — El pasado domingo, todos los grupos estudiantiles de la ciudad, celebraron muy juvilosamente la fiesta de su Patrón Santo Tomás de Aquino, con diversos actos todos ellos muy concurridos, especialmente la audición de sardanas dada al mediodía en el Paseo de Mar.

Turno farmacéutico. — El próximo domingo, prestará el servicio de turno la Farmacia Dalmau.

Sueños de Juventud 1948 — Solo teniendo en cuenta que es muy difícil para un conjunto de aficionados sacar a flote cualquier espectáculo de tono arrevistado, lograremos comprender el esfuerzo que fué menester al dinámico elenco de Palafrugell en la presentación de sus propios sueños.

Con todo, y lo decimos muy sinceramente, preferimos Horizonte Azul a la interpretada el pasado jueves en el Salón Victoria. No lograron con ésta reunir el admirable conjunto de la anterior, fallando muy especialmente los encargados del diálogo. En cambio consideramos como buena la actuación de sus primeras figuras, en la que destaca Rita Moner por su dicción impecable, Ana Cuesta por su voz y donaire y el galán Luis Heras que fué quien se llevó los mayores aplausos. Excelente y muy simpática la breve actuación de las pequeñas hermanas Chavet y meritoria la labor del diminuto cantante Giné.

Teatro Amateur. — «Incapacidad» es el título de la comedia dramática que, bajo la experta dirección del señor Escriba, interpretó el pasado domingo el elenco artístico del Centro Parroquial.

La obra, cuya moraleja final quedaría mejor resuelta sin el abuso que hace Fernando de su victoria, así como de ciertas imperfecciones de lenguaje que informan su diálogo, fué su interpretación sobradamente lograda en su conjunto, destacando Mas y Agulló y contribuyendo los demás al éxito alcanzado.

CELULOIDE. — «Las rocas blancas de Dover» se convirtieron a última hora en «Madame Curie», film al que, por su admirable interpretación, se le pueden conceder los honores de gran estreno, aun cuando reconocemos que el tema que un día fué gloria, provecho y orgullo para la humanidad, no resulta, por su constante línea científica, con la suficiente amenidad para agradar al público en su totalidad.

«También somos seres humanos», pese a su gran verdad y realismo, no deja de ser una de tantas películas — y no la mejor — inspiradas en el más reciente conflicto internacional que cubrió de luto y miseria a tantos hogares del mundo entero. Buena interpretación, a pesar de la hasta hoy inconocida novedad de sus personajes, sin mucho argumento y, por ende, no muy divertida.

Cierra la cinta el consabido sermón final que, a tan corta fecha nos resulta, por desgracia, como algo muy anacrónico.

Caricicla

Cines Oriente y Novedades:

«María Antonieta» por Norma Shearer y Tyrone Power.

«La Mujer Tigre», proyectándose sus dos episodios «El templo del terror» y «Al borde de la muerte».

Cinema Victoria:

«Camino de Santa Fe» por Errol Flyn y Olivia de Havilland.

Completará el programa otra interesante película.

GARAGE CENTRAL

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA**

PASTELERIA

La Vienesa

Barbería

BASART

TAXIS

SARRETA

Calzados DISPES

Ruilla. 33